



▼ KIRARA Shining Star のメンバーと一緒に健康体操を楽しむ来場者たち



ダンスで心を元気で豊かに

12月24日（土）ダンス公演会を開催

昨年12月24日（土）、町生涯学習センターで、公民館自主文化事業「ダンス公演会」を開催しました。

町教育委員会が主催の同公演会は、兵庫県を中心に活動している女性ダンスシングチームの「KIRARA Shining Star」が熊本地震で被災した本町を元気づけるためにボランティアでダンス公演を行い、約100人が来場しました。

「元氣いっぱい、笑顔いっぱい、魂をふるわせるダンスで人々に勇気を与え、生きる力を与える」がモットーの同グループは、元氣いっぱいのダンスを披露。決めのポーズが決まると、来場者から大きな歓声が上がりました。

ダンスの合間には、子どもからお年寄りまで参加できる健康体操や楽しいゲームも実施し、会場を盛り上げました。

来場者は、「とても楽しい時間を過ごすことができました。元気が出ました。来場して良かったです」と話しました。

うがい茶で風邪を撃退して

上益城農協から小学校にうがい茶贈呈

12月14日（水）上益城農業協同組合（梶原哲代表理事組合長）から町内4小学校にうがい用の緑茶30キロが贈呈されました。

上益城農協では、地域貢献活動の一環として、児童の健康維持のため、風邪やインフルエンザなどが流行する前のこの時期に毎年贈呈されています。

緑茶によるうがいは、緑茶に含まれるカテキンが風邪などを予防する効果があり、また、フッ素も含まれているため、虫歯予防にも最適とされています。



▲上益城農協からうがい用の緑茶を受けとる奥名町長



◀特賞のマウンテンバイクを贈呈される舟川さん

10マイルクイズ当選発表

特賞は舟川慧吾さん（大津町）が当選

11月27日（日）に開催された第41回熊本甲佐10マイル公認ロードレース大会で実施された「甲佐10マイルクイズ」の抽選が行われ、特賞以下各賞の59人が決定しました。

今回の問題は、「本大会にエントリーしたリオデジャネイロオリンピック出場者と山の神は、それぞれ何人？」で、正解は共に「3」でした。779人が応募し、正解した765人の中から抽選で特賞1人、甲佐10マイル賞10人、日立物流陸上部賞6人、甲佐ふるさと賞28人、協賛で賞14人が当選しました。特賞の舟川慧吾さん（大津町）には、奥名克美大会会長からマウンテンバイクが贈呈されました。

新春初売りで満員御礼

1月8日（日）ろくじ館で初売り

1月8日（日）甲佐町直売所ろくじ館で、新年の初売りサービスが実施されました。

朝から冷たい雨が降るあいにくの天気でしたが、青空市場が準備したぜんざいの甘い香りに誘われるように、多くのお客でにぎわいました。

ミカンのプレゼントや玉ネギ詰め放題のサービスなどもあり来場者は大喜び。店内には、採れたての野菜や花、加工品などが並び、地域の直売所ならではの温かい雰囲気にも包まれた1日となりました。



▲青空市場がふるまうぜんざいを味わう来場者



▲本橋アナとゲームを楽しむ乙女小児童たち

震災に負けずに元気を

KKT本橋アナウンサーが乙女小を訪問

1月18日（水）甲佐中学校に熊本県民テレビの本橋馨アナウンサーが訪れ、乙女小学校の児童を激励しました。

同小（上杉菜緒子校長・121人）は現在熊本地震の影響で校舎が使用できないため、同中にて学校活動を実施。本橋アナは同小児童を元気づけるために来校し、テレビ番組でおなじみのゲームなどで楽しい時間を過ごしました。

児童は「本橋さんが来てくれて感謝したいです。元気が出ました」と感想を述べました。また同アナは本町の仮設団地も訪問し、入居者と触れ合うなどして元気づけました。

サッカーで九州大会出場へ

田上歓久郎選手と田上廉太郎選手



▲サッカーの九州大会に出場する田上歓久郎選手（横田区・甲佐小5年）（写真左）と田上廉太郎選手（同区・甲佐中1年）（同右）

本町の田上歓久郎選手（横田区・甲佐小5年）、田上廉太郎選手（同区・甲佐中1年）がサッカーの九州大会に出場します。

昨年12月に開催された第38回熊本県少年サッカー新人（田嶋杯）大会に、ソレッソ熊本の田上歓久郎選手が出場しました。同チームは、全136チームで競われるトーナメントを順調に勝ち上がり、決勝戦ではFC BIG WAVEと対戦。4 - 1で見事優勝を飾りました。同チームは、3月25日（土）～26日（日）に大津町で開催されるJA全農杯チビリンピック兼第23回九州ジュニア（U - 11）サッカー大会に出場します。

昨年12月に開催された第11回熊本県クラブユース（U - 13）サッカー大会にソレッソ熊本の田上廉太郎くんが出場しました。同チームは、全16チームで競われたトーナメントを、決勝まで順調に勝ち進み準優勝。3月4日（土）～5日（日）に長崎県で開催される第11回九州クラブユース（U - 13）サッカー大会に出場します。本町を代表する2人の選手の今後の活躍が期待されます。